
Protokoll: 

 

Die Frage aus der Mitte des Jugendhilfeausschusses nach dem derzeitigen Sachstand bezüglich des 

Waldspielplatzes Bienhorntal wird von der Verwaltung an das Dezernat 4 weitergeleitet. 

 


